



7 Pièces

115 m²

Réf. W-02UR62

1 095 000 €

Deauville

Appartement à vendre (14800)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers Deauville vous propose à la vente cette luxueuse et lumineuse marina de 115m² habitables (100m² carrez) en parfait état, composée de deux niveaux de réception donnant sur de grandes terrasses exposées Sud-Est, salle à manger avec cuisine équipée et salon avec bar, et aux niveaux supérieurs trois chambres et deux salles de bains. Espaces optimisés, décoration soignée, matériaux de qualité. Deux box d'environ 27m² aménagés en atelier sont accessibles depuis l'intérieur. Jouissance exclusive d'une troisième terrasse exposée Nord/Est avec aperçu mer. Un garage fermé s'ajoute à ...

Engel & Völkers Deauville is offering for sale this luxurious, bright marina with 115sqm of living space (100sqm carrez) in perfect condition, comprising two reception levels opening onto large south-east-facing sun terraces, a dining room with fitted kitchen and lounge with bar, and three bedrooms and two bathrooms on the upper levels. Optimised space, tasteful decoration and quality materials. Two garage spaces of approx. 27sqm, converted into a workshop, are accessible from the inside. Exclusive use of a third north-east-facing terrace with sea views. There is also an enclosed garage. The ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

